



Aaron Röver
BO Hermannstraße

Bewerbung als Ersatzdelegierter für den Bundesparteitag & Delegierter für den Landesausschuss für DIE LINKE. Neukölln

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

Jahrzehntelange neoliberale Politik der selbsternannten „politischen Mitte“ haben Deutschland vollständig dem Markt geopfert. Das Ergebnis ist desaströs: Deutschland hat einen der größten Niedriglohnsektoren Europas, in dem die Armen für die Profite der Reichen ausgebeutet werden. Die Gesundheitsversorgung ist nicht menschengerecht, die Schulen sind Marode. Eine Wohnung in Berlin zu finden gleicht einer Lotterie und Umverteilung von oben nach unten kennen die meisten nur aus dem Märchenbuch. Viele Menschen wissen nicht mehr, wie sie ihre Alltagsprobleme in den Griff bekommen sollen, gleichzeitig ist die politische Rechte so stark wie lange nicht mehr. Und während die „politische Mitte“ vorgibt, dem Rechtsextremismus den Nährboden entziehen zu wollen, so war sie es doch selber, die diesen Nährboden erst geschaffen hat.

Die Linke ist die einzige Partei, die sich dem entschlossen entgegenstellt. Sie ist die einzige Partei, die sich klassenkämpferisch, antirassistisch, feministisch und ökologisch nachhaltig positioniert. Und doch stecken wir nach jahrelangen Flügelkämpfen und dem nun vollzogenen Bruch in einer Krise. Eine Krise, aus der wir herauskommen können und werden, wenn wir gemeinsam die Ärmel hochkrempeln.

Dabei möchte ich helfen und bewerbe mich als Ersatzdelegierter für Die Linke Neukölln für den Bundesparteitag und als Delegierter für den Landesauschuss. Seit drei Jahren engagiere ich mich für die Linke, sei es beim Wahlkampf, an Infoständen, oder beim Unterschriftensammeln. Ich würde mich sehr geehrt fühlen, wenn ich euer Vertrauen bekäme, in die Bundes- & Landespolitik schauen zu dürfen und dabei die Beschlüsse des Bezirksverbandes Neukölln zu vertreten.

Solidarische Grüße

Aaron Röver

Vita: Ich bin 29 Jahre alt, in Braunschweig geboren und lebe seit 2019 in Berlin; seit 2022 in Neukölln. Im Herbst 2021 bin ich in DIE LINKE eingetreten und war zunächst in der BO Wedding (Bezirksverband Mitte), seit Sommer 2022 dann in der BO Hermannstraße hier in Neukölln. Außerdem bin ich seit Frühling 2022 im Betriebsrat von Sony Music.